

SEMAINIER DU 18 AU 25 FÉVRIER 2024

Le temps du carême est un temps favorable, un temps précieux durant lequel Dieu nous invite, avec une particulière insistance, à nous rapprocher de lui et à approfondir les liens d'amitié qui nous attachent à lui.

ST-JEAN-DE-MATHA

Dimanche 18 février 10h30

Claude Coulombe
Georges-Henri Savignac
Roméo Généreux
Jean-Florice Huet
Real Pinard
Gilles Gravel

Maurice Brousseau d.p.

Son fils Richard
Ses enfants
Famille Bertrand Généreux
Collecte aux funérailles
Son épouse
Sa famille

Mercredi 21 février 10h30, CHSLD

Francine Piché

Célébrant Luc Beaudoin

Collecte aux funérailles

Jeudi 22 février 9h00

Gilles Chaussé

Célébrant Luc Beaudoin

Collecte aux funérailles

Dimanche 25 février 10h30

Normand Roy (Sybrik)
Richard Marchand
Romuald et Lise Girard

Célébrant Luc Beaudoin

Claudette et les enfants
Chantal et Jacques
Denise et Jean-Marie

STE-ÉMÉLIE-DE-L'ÉNERGIE

Dimanche 18 février, 9h00

Louis Dumais et Florence Rondeau

Maurice Brousseau d.p.

Denise et Marcel Boucher

Dimanche 25 février, 9h00

Les âmes du purgatoire

Liturgie de la parole, équipe

Une paroissienne

Veuillez prendre note que nous accueillons toujours les intentions de messe de chacune des communautés de la paroisse Sainte-Trinité. **Présentement nous avons besoin d'intentions pour les messes du jeudi. Merci**

INFO PASTO

Lundi 19 février : Rencontre de la Fabrique 19h00

Mardi 20 février : Groupe de partage 13h30

*L'amour rend les personnes belles.
Toute personne est belle dès lors qu'elle est-elle même.
Si elle entre en contact avec l'amour en elle, et si à travers elle l'amour
rayonne dans le monde, cette personne sera belle.
Anselm Grün*

Devinette

Quelle est la différence entre un chemin de croix et une croix de chemin ?

PAROISSE SAINTE-TRINITÉ

LAMPE SANCTUAIRE



Veilleuse allumée en permanence pour souligner la présence réelle du Christ dans le pain consacré déposé dans le tabernacle

St-J.-Matha: 18 février Roméo Généreux par la famille Bertrand Généreux

Ste-Émélie : 18 février, Frédéric et Teegan par Andrée Durand

St-Damien : 18 février, les fidèles de St-Damien par une paroissienne

Veuillez prendre note que nous accueillons toujours les intentions des trois communautés pour lesquelles la lampe du sanctuaire brûle chaque semaine.

OFFRANDES

	Ste-Émélie	St-J.-de-Matha
Collecte 11 février	143,05\$	570,00\$
Coll : mercredi des cendres		181.20\$

Sois loué Seigneur, pour la générosité que tu ne cesses d'inspirer à tes enfants

DÉCÈS À ST JEAN DE MATHA

André Gadoury : Décédé le 3 février à l'âge de 69 ans, époux de Claudine Durand. Les funérailles auront lieu samedi le 24 février à 14h00. Suivra l'inhumation au cimetière.

CLUB FADOQ DE ST-JEAN-DE-MATHA

SOUPER SPAGHETTI ET BINGO : Jeudi 7 mars (18 ans et plus)

Souper à 17h00 au coût de 8\$/personne (payable à la porte). Le repas sera servi uniquement aux personnes qui joueront au bingo. Le souper est commandité par le Restaurant LÀ. Réservation obligatoire avant le 25 février. **Bingo à 19h00.** Diane David 514-515-6875 ou Louise Savignac 450-889-4116

Journée thématique lundi 11 mars de 11h à 15h30

Conférences par des spécialistes sur l'importance du testament, du mandat d'incapacité et sur la maltraitance et la fraude envers les personnes âgées.

Au Centre Culturel. Inscription gratuite mais obligatoire avant le 26 février.

Diane David 514-515-6875 ou Louise Savignac 450-889-4116



Chevaliers de Colomb, conseil 7661

Saint-Jean-de-Matha

Le Carnaval Matha-tuque

se tiendra au début de la semaine de relâche

les **1^{er}, 2 et 3 mars**

une fin de semaine familiale gratuite en plein air.

BIENVENUE

RÉFLEXION

Pensons à toutes les formes de beautés qui nous élèvent. Pensons à tant d'œuvres, de gestes et de paroles qui contribuent à la joie, à l'inspiration et à la nouveauté. Et remercions Dieu pour ce qu'il crée et prodigue. Quelle allégresse et quelle profondeur nous envahissent lorsqu'ainsi nous célébrons les bontés de la vie!

Yves Perreault

1^{er} DIMANCHE DU CARÊME 'B'

LE CARÊME



Jésus vient de recevoir le Baptême de Jean. L'Esprit qui pousse Jésus au désert ne peut pousser que vers la victoire. Jésus est tenté par Satan. Là où se trouve Satan, il y a toujours division, manque d'harmonie, désordre... Marc ne nous dit pas quelle est la tactique de Satan.

C'est la première prédication de Jésus qui nous fait comprendre que la vie des personnes sur la terre sera toujours un combat contre la tentation, un perpétuel effort de conversion. Il faut sans cesse nous retourner vers le Seigneur pour connaître sa volonté sur nous. Jésus n'est pas venu nous arracher à ce combat, il a voulu lui-même vivre ce combat et il ne serait pas bon de lui demander de nous enlever la tentation. Demandons-lui plutôt de nous soutenir pour ne pas succomber à la tentation et surtout de nous délivrer du mal. Il veut que nous vivions à fond, ce qui entraîne nécessairement la lutte contre l'orgueil et l'égoïsme foncier.

Quels sont nos points faibles ? Satan est le meilleur et le plus savant des psychologues et mieux que quiconque, il sait comment se faufiler dans les brèches de nos défenses. Pour le chasser, il faut la prière et le jeûne.

« Convertissez-vous et croyez à la Bonne Nouvelle ». Tout l'Évangile est résumé en cette courte phrase. Se convertir, c'est se tourner vers Dieu, se mettre en état d'accepter la Bonne Nouvelle qui est l'amour inconditionnel de Dieu pour sa créature.

Croire que le Règne de Dieu est tout proche, à portée de la main, avec Jésus Christ qui est le Messager du Père, sa Parole, son Verbe. Il est venu nous porter **la Bonne Nouvelle que Dieu nous aime**. Le monde entier est sauvé par Jésus. Le mot salut vient d'un mot étranger qui signifie santé. Jésus est venu rendre la santé dans le monde.

Si nous prions, soyons assuré que Dieu viendra à notre secours. La vraie conversion est une découverte que tout est possible à celui qui croit et qui demande humblement. Tu nous l'as dit : « Sans moi, vous ne pouvez rien faire » mais nous le savons, tu es toujours prêt à exaucer une prière humble et sincère. *(du site du Cursillo)*

PENSÉE

La solitude est indispensable à la fraternité comme le silence l'est à la musique. Rappelons-nous que la fraternité est peut-être avant tout une forme de respect, et qu'il n'y a pas de respect sans distance. Chaque être humain doit disposer d'un espace intérieur faute duquel, inévitablement, il s'étiole, comme une plante, comme un arbre.

Gabriel Marcel